
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
ONZE ARPENTS 

 
Lundi 27 mai 2024, 18h30 

Gymnase des Onze Arpents 
 
 

ORDRE DU JOUR  
 

● Demi-heure ouverte aux 
habitants du quartier 

● Projet communication 
● Projet de sectorisation 
● Balade environnement  

● Point sur la mobilité 
● Projet compost 
● Préparation de la fête de 

quartier du 21/09 
● Questions diverses 

 
 
 

DEMI-HEURE OUVERTE 
 
5 habitants non-membres du CDQ étaient présents. Plusieurs sujets ont été 

abordés : 

- Patricia BENAGLIA présente le projet de la « commission communale pour 

l’accessibilité » qui vise à améliorer dans chaque quartier la mobilité des 

personnes handicapées. Il serait souhaitable que chaque CDQ ait un 

représentant. Le groupe de travail « mobilité » désignera son représentant à la 

commission. Chacun peut contribuer à lister les situations de manque 

d'accessibilité qu'il rencontre sur le quartier. 

- L’endommagement du filet au City Stade : Philippe fera une fiche 

- Le mauvais entretien des haies avec de nombreuses ronces rue Nelson 

Mandela. Véronique fera une fiche et le sujet pourra être abordé le 29 mai 

avec les services techniques 

 

 

1) Projet Communication 

 

  Daniel STIEN propose de réaliser un projet de gazette à diffuser sous forme papier 

dans les boites aux lettres, dans le panneau d’affichage du CDQ et sur le site 



 

 

  La création d’une commission « communication » sera discutée dans un deuxième 

temps 

2) Projet de sectorisation 

  Daniel STIEN présente un projet en 10 secteurs d’environ 50 maisons (cf document 

joint). Il doit faire le découpage par un listing de rues. 

  Il est proposé que les membres du CDQ via le WHATTSHAPP choisissent leur 

secteur 

 

 

3) Compte-rendu de la balade environnement  

Chacun félicite Mayalen pour la qualité de son compte-rendu. 

La réunion avec les services techniques est prévue le mercredi 29 mai à 16h. 

 Mayalen présente les principales demandes en sachant que ces demandes seront 

dans le projet de financement 2025 

  Certaines demandes concernent des terrains privés et devront attendre la 

rétrocession 

  Certaines demandes pourraient entrer dans un projet du budget participatif 2025 

 

 

4) Point sur le groupe de travail « Urgence mobilité » 

Les demandes du groupe de travail ont été validées par les services techniques  

Betty est chargée d’en assurer la mise en place auprès des services techniques  

 

 

5) Projet compost collectif 

Malgré une diffusion de l’enquête par flyers dans les boites aux lettres, seulement 10 

réponses 

On en conclue que cela ne répond pas à un réel besoin et qu’il sera difficile de 

trouver des riverains pour s’en occuper ! 

A l’unanimité, le projet est abandonné 

 

6) Préparation de la fête de quartier du 21/09 
 
Véronique s’occupera avec les volontaires via Whattshapp de la préparation : 



 

 

- Lieu : verger des onze arpents. 

Le matériel (tables, bancs, barnum) sera stocké au gymnase. Daniel STIEN propose 

sa camionnette pour le transport. Toilettes au gymnase 

- Véronique verra avec Charlotte pour la commande de nourriture et les 

enceintes  

- Animations proposées : boules en plastic dans l’allée, molkky, atelier de 

maquillage pour les enfants, basket, jeu de cartes, cricket, jeu de palets 

- L’achat de médailles de participation est évoqué  

- Voire si SACEM si animation musicale 

 

 

 

PROCHAINE REUNION : 

    MARDI 10 SEPTEMBRE 18H30,  

                                     Guinguette de Saint-Avertin 

 

 

 

 


